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Дни мои быстрее гонца...                         несутся, как легкие ладьи                   
Библия, книга Иова, 9:25-26
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Дорогой Иисус,
благодарю Тебя за то,
что Ты умер на кресте, 
чтобы взять на Себя

мои грехи. Я сожалею
о всех своих грехах и 
прошу Тебя простить 

меня, войти в мое
сердце и остаться

там навсегда. 
Я доверяю Тебе 

свое сердце, чтобы
Ты очистил его,

и принимаю Тебя 
как своего Спасителя

и Господа.
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Каждый день с 11-00 
до 19-00. Вы можете 
побеседовать со свя-
щенником, побывать на 
богослужениях каждую 
среду в 19-00 и каждое 
воскресенье в 10-00 и в 
17-00. 
 
По воскресеньям в 15-
00 проходит «Библей-
ский час», на котором 
Вы сможете получить 
ответы на  интересу-
ющие Вас вопросы.

На богослужениях 
работает сурдопере-
водчик.

Ул. Кочетова, д. 24. 
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Этот вопрос беспокоит многих людей, независимо 
от возраста или жизненных обстоятельств. В момен-
ты трудностей, когда мир кажется пустым и бессмыс-
ленным, возникает сильное желание найти высший 
смысл, обрести утешение и понимание. Но иногда, да-
же при искреннем поиске, ответ не приходит, и че-
ловек начинает сомневаться: а существует ли Бог 
вообще и, если да, почему Он скрывается? 

Эта статья для тех, кто столкнулся с такими во-
просами. Вместе мы попробуем разобраться, какие 
могут быть причины того, что поиск Бога кажется 
безуспешным, и что нужно сделать, чтобы открыть 
Его для себя. Важно помнить, что каждый духовный 
путь уникален, но Бог всегда рядом и готов ответить 
тем, кто ищет Его с открытым сердцем. Апостол Па-
вел сказал об этом греческим философам, когда они 
собрались послушать его в афинском ареопаге: «От 
одной крови Он произвёл весь род человеческий для 
обитания по всему лицу земли, назначив предопре-
делённые времена и пределы их обитанию, дабы они 
искали Бога, не ощутят ли Его и не найдут ли – хотя 
Он и недалеко от каждого из нас» (Деяния 17, 26-27).

Возникает парадокс: Бог находится совсем рядом и 
искренне желает, чтобы люди нашли Его. Более того, 
многие люди тоже стремятся к этому. Однако, не-
смотря на взаимное желание встречи, процесс поис-
ка Бога часто оказывается затруднительным. Это 

вызывает множество вопросов: почему же, если Бог 
так близок и открыт для нас, мы не всегда можем 
ощутить Его присутствие? 

Отсутствие искреннего желания 

Одной из главных причин трудностей в поиске 
Бога может быть отсутствие искреннего желания. 
Часто человек говорит, что хочет найти Бога, но в 
действительности не готов к тем переменам, которые 
это повлечёт за собой. Поиск Бога требует не только 
умственных усилий, но и внутренней готовности к 
преобразованиям жизни. Бог может потребовать от 
человека пересмотра привычек, ценностей или прио-
ритетов, что вызывает сопротивление. 

Часто внутренняя борьба самого человека мешает 
ему увидеть Бога. Грех, обиды, страхи или духовная 
гордость могут стать барьерами на пути к встрече с 
Ним. Например, человек, переживший боль или не-
справедливость, может закрыться от Бога, испыты-
вая обиду и не желая прощать. Греховные привычки 
могут заставить человека чувствовать себя недостой 
ным или не желать перемен. 

Представьте человека, который испытывает силь-
ную обиду на своего друга. Он давно не общается с 
ним из-за конфликта. Этот человек искренне хочет 
обрести близость с Богом, молится, посещает цер-
ковь, читает Библию, но не может и не хочет избави-
ться от чувства горечи и обиды. Каждый раз, когда 
он вспоминает о своём друге, внутри поднимается 
волна негодования и злости. Он не желает простить, 
полагая, что друг причинил ему слишком большую 
боль и не заслуживает прощения. Однако эта непро-
щённая обида становится настоящим барьером в его 
духовном пути. Он говорит, что ищет Бога, но его 
сердце остаётся закрытым для Божьей любви, 
потому что оно заполнено обидой. И пока он не про-
стит своего друга, он не сможет по-настоящему 
открыть своё сердце для Бога. Прощение – это не 
только акт милости по отношению к другому челове-
ку, но и освобождение самого себя, чтобы принять 
Божью благодать.

Влияние окружения

Современный мир оказывает огромное влияние на 
наше восприятие духовных вопросов. Культура, 
общественные тренды, друзья и родственники могут 
играть роль в том, что человек отдаляется от поиска 
Бога. Сегодняшнее общество часто пропагандирует 
ценности, далёкие от духовности: успех, потреби-
тельство, самодостаточность. Эти ценности создают 
иллюзию, что человек может справиться со всеми 

Воззови ко Мне – и Я отвечу
тебе, покажу тебе великое и 

недоступное, чего ты не знаешь. 
Книга пророка Иеремии 33,3

Почему я не могу найти Бога? 
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жизненными трудностями сам, без Бога. 

Например, молодой человек, окружённый скепти-
ками, может столкнуться с непониманием, если нач-
нёт задаваться вопросами веры. Страх быть 
осмеянным или непонятым мешает ему погрузиться в 
духовный поиск. В таком окружении тяжело сохра-
нять стремление к познанию Бога, так как обще-
ственное мнение может отодвинуть на задний план 
важные вопросы души.

Ожидание мгновенного результата

Наше общество привыкло к тому, что всё можно по-
лучить быстро – от информации до удовольствий. 
Это отношение переносится и на духовные поиски. 
Люди хотят мгновенных результатов: если они не чув-
ствуют присутствие Бога сразу, то начинают разоча-
ровываться и считать, что поиск бессмыслен. Однако 
Бог не всегда отвечает мгновенно или так, как мы 
ожидаем. Духовный путь – это процесс, который 
требует времени и терпения. 

Допустим, человек может молиться или читать 
Библию несколько дней или недель, ожидая быст-
рого «чуда», но, не получая моментального отклика, 
начинает думать, что Бог его не слышит. Важно 
понимать, что отношения с Богом строятся постепен-
но, и Он может проявляться не через внешние чуде-
са, а через внутренние изменения и глубокое 
осознание.

Неправильные представления о Боге

Многие люди начинают искать Бога с ложными 
ожиданиями. Они могут думать, что Бог – это некий 
всемогущий исполнитель желаний, который обязан 
сразу же решить все их проблемы. Когда этого не 
происходит, возникает чувство разочарования. Но 
Бог не обещает исполнить все наши желания. Он 
обещает быть с нами, поддерживать и направлять, а 
не обеспечивать лёгкую жизнь. 

Не трудно представить себе человека, который в 
трудной ситуации обращается к Богу с просьбой 
решить все его проблемы. Если проблемы не ис-
чезают сразу, человек может решить, что Бога нет 
или что Он его не слышит. Однако Писание учит, что 
Бог работает на благо души, а не просто исполняет 
все наши прихоти.

Все эти причины показывают, что духовный поиск 
требует не только желания, но и осознанного под-
хода. Проблемы, с которыми сталкиваются люди в 
поиске Бога, часто кроются в их внутренних барье-
рах, представлениях и ожиданиях. Понимание этих 
причин помогает осознать, что Бог не скрывается – 
Он всегда рядом, но для встречи с Ним нужно пере-
смотреть своё сердце и ожидания.

Путь к решению

Когда человек осознаёт причины, которые мешают 
ему найти Бога, возникает следующий важный 
вопрос: как преодолеть эти препятствия и открыть 
для себя Бога? Духовный путь – это не одна короткая 
тропа, а целое путешествие, которое требует искрен-
ности, терпения и правильного настроя. Рассмотрим 
несколько шагов, которые помогут приблизиться к 
Богу. 

Искренность в поиске

Первым шагом на пути к Богу является искрен-

ность. Часто человек погружается в духовные поиски 
поверхностно, не позволяя себе до конца открыться 
перед Богом. Искренний поиск подразумевает готов-
ность признать свои слабости и нужду в духовной 
поддержке. Поиск Бога начинается с признания того, 
что мы нуждаемся в Его помощи. 

Простая молитва, в которой человек искренне 
обращается к Богу со своими сомнениями, страхами и 
просьбами, может стать первым шагом на пути к на-
стоящей встрече с Ним.  Бог не требует от нас иде-
альной веры, но ждёт искреннего сердца.

Познание Бога через Библию

Одним из самых надёжных способов найти Бога 
является изучение Священного Писания. Библия – 
это откровение Бога о Себе, и через её страницы мы 
можем познать Его характер, волю и план для че-
ловечества. Часто люди не могут найти Бога, потому 
что не знают, где Его искать. Библия же – это тот ис-
точник, через который можно встретиться с Ним. 

Регулярное чтение Библии открывает для челове-
ка не только знания о Боге, но и помогает ощутить 
Его присутствие в своей жизни. Каждое слово Писа-
ния обращено к нашему сердцу, и именно через 
изучение Писания мы начинаем понимать Бога 
глубже.

Молитва и общение с верующими

Поиск Бога не должен быть одиночным процессом. 
Очень часто важную роль играют другие верующие, 
которые могут поддержать, помочь разобраться в 
сложных вопросах и просто разделить духовный 
опыт. Церковь и христианское общение созданы для 
того, чтобы мы могли находить поддержку на своём 
пути к Богу.

Терпение и доверие Богу

Одной из самых важных составляющих духовного 
пути является терпение. Бог не всегда открывается 
нам сразу, и не всегда мы понимаем Его план в тот 
момент, когда этого хотим. Иногда нам нужно просто 
довериться Богу, даже если мы не видим явных при-
знаков Его присутствия. Когда человек проходит че-
рез сложные периоды жизни и не видит ответов на 
свои молитвы, ему может казаться, что Бог его поки-
нул. Однако именно в такие моменты проявляется на-
ша вера и доверие Ему. Терпение и готовность ждать 
Божьего времени помогают укрепить наши духовные 
отношения.

Заключение

Поиск Бога – это личное и глубокое путешествие, 
полное вопросов, сомнений и открытий. Иногда мы 
можем чувствовать себя потерянными или разочаро-
ванными, когда не находим Бога сразу. Но важно 
помнить, что Бог никогда не оставляет тех, кто ис-
кренне ищет Его. Он не скрывается от нас, наоборот 
– Он всегда рядом, готовый откликнуться, если мы 
будем открыты для Него. Этот процесс может занять 
время, но Бог обещает, что ищущие Его обязательно 
найдут. Главное – не сдаваться и продолжать свой 
путь,даже если он кажется долгим или сложным. Бог 
всегда готов встретить нас там, где мы есть, если 
только мы готовы открыть Ему своё сердце и дове-
риться Ему в этом пути.

С. Л. Денисов
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Однажды группе людей задали необычный вопрос: 
за что вы готовы отдать половину своей жизни? От-
веты были разные: 

«Полжизни можно отдать лишь за то, без чего че-
ловек не  может спокойно жить и существовать на 
этом свете...» 

«Ради будущего наших детей, ради мирного неба 
над головой, ради того, чтобы все люди жили мирно и 
счастливо, не жалко отдать полжизни!» 

«Я бы всё отдала за здоровье и счастье своего 
ребёнка, для меня это самое важное». 

«За что можно отдать полжизни? Ни за что! Нет 
ничего такого, что бы так высоко ценилось или так 
дорого стоило». 

Итак, у каждого из нас есть что-то очень ценное. 
Для многих это дети или близкие люди. У кого-то это 
принципы, от которых он никогда не отступает. Для 
кого-то очень дорого то, чем он занимается: ответ-
ственная работа, воспитание детей, благотворитель-
ная деятельность... У нас есть цели, к которым мы 
стремимся. Есть мечты, которые нас вдохновляют.

Бывает так, что какие-то обстоятельства или но-
вые знания могут серьёзно повлиять на нас. Вдруг мы 
замечаем, что упустили что-то важное. В таком слу-
чае наши приоритеты, ценности и цели могут сильно 
измениться или обрести новый смысл. На протяже-
нии истории у великого количества людей такие пе-
ремены происходили, когда они слышали Евангелие. 
Вот что пишет в книге «Вопросы жизни. Дневник ста-
рого врача» известный русский учёный, врач и пе-
дагог Н. И. Пирогов: «После погрома моей обрядной 
религии я искал успокоения и мира души. Вся внеш-
няя сторона веры оказывала на меня вместо успока-
ивающего и примиряющего действия – другое, 
противоположное. Мне нужен был отвлечённый, 
недостижимо высокий идеал веры. И, принявшись за 
Евангелие, которого я никогда ещё сам не читывал, а 
мне было уже 38 лет от роду, я нашёл для себя этот 
идеал». Читая дневник учёного, мы видим, как сильно 
он сокрушается о том, что многие годы понимал 
Евангелие неверно несмотря на то, что был хорошо 
знаком с религией. 

Евангелие – самая большая ценность

Посмотрите, как трепетно говорит о ценности 
Евангелия Николай Васильевич Гоголь: «Всё это 
письмо моё ты перечти внимательно, перечти его не 
один раз, но несколько, в различные часы и в различ-
ные состояния душевные. Можешь даже дать про-
честь его и сёстрам, если они захотят того, хотя я 
сомневаюсь, чтобы оно было ими как следует понято. 
Мудрость свою они покуда черпают из разного рода 
повестей, а не из Евангелия, а потому все вещи стоят 

пред ними не в настоящем свете» (Письмо Н. В. Гого-
ля сестре Ольге Васильевне Гоголь 20.01.1847).

В истории немало величайших мыслителей, кото-
рые хорошо знали, ценили и любили Евангелие. Они 
не только использовали идеи и образы из Писания в 
своих трудах, но и считали Библию верным жизнен-
ным ориентиром, источником утешения и вдохнове-
ния. Многие из этих выдающихся людей написали 
самые возвышенные и трогательные слова о Еванге-
лии, и мы могли бы цитировать их ещё очень долго. 
Однако пришло время открыть само Евангелие и про-
читать слова удивительной Личности, о Которой ска-
зано: «Бог явился во плоти» (1 Тимофея 3, 16). 

Ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет её, 
а кто потеряет душу свою ради Меня и Евангелия, 
тот сбережёт её. Ибо какая польза человеку, если он 
приобретёт весь мир, а душе своей повредит? (Марка 
8, 35–36).

Евангелист Марк в точности передаёт нам слова 
Божьего Сына, Спасителя мира, Иисуса Христа. 
Обратите внимание, Христос затрагивает самые важ-
ные вопросы и для человека, и для Бога. «Ибо какая 
польза человеку, если он приобретёт весь мир, а ду-
ше своей повредит?»

Душа человека дороже всего мира. Душа дороже 
не только дома, дачи и машины, но и всех на свете 
домов, дач, машин и всех иных материальных ценно-
стей. Потому что все материальные блага временны, 
а душа вечна. Но раз она вечна, есть ли повод для 
беспокойства? Есть. Потому как душу можно по-
терять. Что это значит? Внимательно перечитайте в 
Евангелии от Луки историю о богаче и Лазаре. 
Оказавшись в аду, в нестерпимых мучениях, богач бо-
лее всего на свете желал бы избавить свою душу и 
оказаться в другом месте. Но, увы, получил ответ: 
«...между нами и вами утверждена великая пропасть, 
так что хотящие перейти отсюда к вам не могут, так-
же и оттуда к нам не переходят» (Луки 16, 26).   

Евангелие учит правильно относиться к душе

Итак, к душе необходимо относиться правильно. А 
как правильно? Христос говорит и об этом: «Ибо кто 

Непреходящая ценность Евангелия

В начале было Слово,
и Слово было у Бога,
и Слово было Бог.  

Иоанна 1, 1
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хочет душу свою сберечь, тот потеряет её, а кто по-
теряет душу свою ради Меня и Евангелия, тот сбе-
режёт её».

«Кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет её...» 
Божественная мудрость не всегда легко усваивается 
людьми, и прийти к осознанию ценности Христа и 
Евангелия бывает далеко не просто. Послушайте, что 
говорит Ф. М. Достоевский: «Каких страшных муче-
ний стоила и стоит мне теперь эта жажда верить, 
которая тем сильнее в душе моей, чем более во мне 
доводов противных. И, однако же, Бог посылает мне 
иногда минуты, в которые я совершенно спокоен; в 
эти минуты я люблю и нахожу, что другими любим, и в 
такие-то минуты я сложил в себе символ веры, в 
котором всё для меня ясно и свято. Этот символ 
очень прост, вот он: верить, что нет ничего пре-
краснее, глубже, симпатичнее, разумнее, мужествен-
нее и совершеннее Христа, и не только нет, но с 
ревнивою любовью говорю себе, что и не может 
быть» (Из письма Н. Д. Фонвизиной).

Многим из нас хотелось бы избежать рассуждений 
о своём предназначении, об ответственности перед 
Творцом и других сложных вопросах. Мы пытаемся 
беречь душу не только от стрессов, но и от серьёзных 
размышлений. Мы можем попытаться уберечь свою 
душу и от наставлений Христа. Но стоит ли это де-
лать? Ведь из нашей памяти уже никогда не изгла-
дятся Его слова: «Ибо кто хочет душу свою сберечь, 
тот потеряет её, а кто потеряет душу свою ради Меня 
и Евангелия, тот сбережёт её»

К Евангелию необходимо относиться 
правильно

Конечно же, может возникнуть вопрос: если 
Евангелие настолько ценно, то почему многие им пре-
небрегают? Почему так много тех, кто противится 
Слову Божьему и даже враждует против него? Апо-
стол Павел хорошо объяснил причину такого отноше-
ния к учению Христа:

«Если же и закрыто благовествование наше, то 
закрыто для погибающих, для неверующих, у которых 
бог века сего ослепил умы, чтобы для них не воссиял 
свет благовествования о славе Христа, Который есть 
образ Бога невидимого» (2 Коринфянам 4, 3–4). Враг 
человеческих душ – дьявол, которого Павел назвал 
богом этого века, прикладывает все усилия, чтобы 
скрыть Евангелие. Скрыть весть о Божьей любви и 
необходимости спасения.

Мы видим, что Библия подчёркивает необхо-
димость правильного отношения к самым важным 
ценностям – ко Христу и Евангелию: «...кто потеряет 
душу свою ради Меня и Евангелия, тот сбережёт её». 
Это настолько важная истина, что она вновь и вновь 
повторяется в Писании: «И начал Пётр говорить Ему: 
вот, мы оставили всё и последовали за Тобою. Иисус 
сказал в ответ: истинно говорю вам: нет никого, кто 
оставил бы дом, или братьев, или сестёр, или отца, 
или мать, или жену, или детей, или земли, ради Меня 
и Евангелия, и не получил бы ныне, во время сие, 
среди гонений, во сто крат более домов, и братьев и 
сестёр, и отцов, и матерей, и детей, и земель, а в ве-
ке грядущем жизни вечной» (Марка 10, 28–30). Этот 
текст не нужно толковать превратно. Господь не 
учит бросить жену, детей или родителей. Напротив, 
учение Христа таково: «Если же кто о своих и осо-
бенно о домашних не печётся, тот отрёкся от веры и 
хуже неверного»  (1 Тимофею 5, 8). О чём же говорит 
Господь? О том, что, если у человека на первом ме-
сте будут истинные духовные ценности, он

обретёт великие благословения. Даже если и 
встретит временные трудности, или гонения, или 
скорби, – Бог верен Своим обещаниям – благослове-
ния неизбежны. 

Как же важно понять суть Благой вести: Христос 
«пришёл для того, чтобы имели жизнь и имели с из-
бытком» (Иоанна 10, 10)! Венцом же всего будет ве-
ликая награда – вечная жизнь в благословенном 
Божьем царстве.

Э. П. Сергеев
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Время от времени все мы попадаем в трудные си-
туации, из которых не можем выбраться самостоя-
тельно, поэтому надеемся, что нам протянут руку 
помощи. Еврейское слово «мошиа», которое встре-
чается на страницах Писания, переводится как «спа-
ситель» и «избавитель». 

В Библии читаем: «Родит же Сына, и наречешь Ему 
имя Иисус, ибо Он спасет людей Своих от грехов 
их» (Мф. 1:21). Эти слова на первый взгляд такие 
простые, но если вдуматься глубже, то возникает 
вопрос: «Что же такое спасение? Кому оно нужно?» 
И ответ на него раскрывается постепенно с первых 
страниц Священного Писания. 

После возвращения евреев из Египта в землю обе-
тованную и до воцарения Саула Израилем правили 
судьи. Библия называет судью Гофониила спаси-
телем. В те времена израильтяне переняли у других 
народов, которые жили среди них, языческие тради-
ции и обряды, что им было категорически запрещено 
Богом. «И сделали сыны Израилевы злое перед очами 
Господа, и забыли Господа, Бога своего, и служили 
Ваалам и Астартам» (Суд. 3:7). За сделанным злом 
всегда следует наказание. «И воспылал гнев 
Господень на Израиля, и предал их в руки Хусар-
сафема, царя Месопотамского, и служили сыны Из-
раилевы Хусарсафему восемь лет» (Суд. 3:8). 
Еврейскому народу казались привлекательными не-
которые языческие традиции, поэтому они и переня-
ли их, но при этом израильтяне не собирались 
полностью подчиняться другому государству. И в на-
шей жизни бывает так же: человеку нравятся отдель-
ные грехи; ему кажется, что он знает меру, но грех 
затягивает, и человек сам того не замечает, как ока-
зывается на самом дне, где «любимый» грех больше 
не кажется таким уж привлекательным. Так было и с 
израильским народом: когда их подчинил себе языче-
ский царь и, казалось бы, они теперь могли за-
ниматься идолопоклонством сколько угодно, их 
жизнь стала горькой. И тогда народ возопил к Богу, и 
Бог ответил на их молитвы. 

Господь наказывает человека не для того, чтобы 
погубить оступившегося, а для того, чтобы дать ему 
возможность переосмыслить свою жизненную пози-
цию. «Тогда возопили сына Израилевы к Господу, и 
воздвигнул Господь спасителя сынам Израилевым, 
который спас их, Гофониила, сына Кеназа, младшего 
брата Халевова. На нем был Дух Господень, и был он 
судьею Израиля. Он вышел на войну, и предал 
Господь в руки его Хусарсафема, царя Месопотам-
ского, и преодолела рука его Хусарсафема» (Суд. 
3:9-10). Под руководством этого лидера страна вновь 
обрела независимость, «И покоилась земля сорок 
лет…» (Суд. 3:11), поэтому он и был назван спаси-
телем. При этом особо отмечено, что на Гофонииле 
был Дух Господень, без Которого Гофониил не смог 
бы выполнить свою миссию, то есть даже Ветхий За-
вет дает понять, что спасение исходит прежде всего 
от Бога. Если читать Библию, то можно заметить, что 
избранный народ Божий вновь и вновь наступал на 
одни и те же грабли: забывал Господа и начинал по-
клоняться истуканам. Следствием идолопоклонства 
всегда была потеря независимости, после чего тяже-
лые обстоятельства вынуждали израильтян воз-
вращаться к Богу и молить Его о спасении. Они 
молились, сжигали своих идолов, и Бог даровал им 
победу, и они снова становились свободными. 

Когда родился Иисус, Израиль находился под вла-
стью Римской империи. Людям не нравилось такое 
положение, они ждали Мессию, надеялись, что Он 
спасет Израиль от завоевателей, подобно как судья 
Гофониил спас страну от Месопотамского царя. И 
вот Иисус ходит по земле, проповедует, исцеляет, и 
народ следует за Ним. Многие пропускали мимо ушей 
суть Его проповедей, но все равно шли за Ним, 
потому что видели чудеса и надеялись, что рано или 
поздно Он использует Свою силу, чтобы прогнать 
римлян и восстановить независимость Израиля. Они 
представляли, что именно так Мессия спасет Свой 
народ. Но такое понимание было в корне неправиль-
ным. Другими словами, чтобы получить спасение,

СПАСЕНИЕ  ОТ  ГРЕХОВ
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уготовленное нам Господом, нужно прежде всего 
понимать, что это такое. Если человек умирает от го-
лода, и кто-то протягивает ему кусок хлеба, в этой 
ситуации каждый поймет, что в куске хлеба — спасе-
ние. Если человек болен и обращается за помощью к 
врачу, то здесь ситуация сложнее. Если больной 
считает себя умнее врача, но на самом деле абсолют-
но не понимает сути своей болезни, не следует ре-
комендациям доктора, то в результате он может 
потерять жизнь, в то время как спасение было так 
близко. Незадолго до того, как Иисус начал Свое 
служение, Иоанн Креститель звал людей к покаянию. 
Его миссия была дать уразуметь народу, что спасе-
ние —- в прощении грехов, и тем самым приготовить 
путь Христу (см. Лк. 1:77). 

В ветхозаветные времена народ грешил и, как 
следствие, на какое-то время попадал под оккупацию 
своих соседей. Затем народ удалял от себя всех 
чужеземных идолов, взывал к Господу, и Бог посылал 
им лидера, который избавлял от завоевателей. В ис-
тории Израиля и Иудеи было много праведных царей 
и пророков, с которыми был Бог, но все они лишь 
временно спасали людей от последствий греха, и 
притом ничего не могли поделать с корнем проблемы. 
Иисус же пришел для того, чтобы устранить причину, 
— спасти людей Своих от грехов их. Это и отличает 
Сына Божьего от всех праведников, которых мы 
встречаем на страницах Писания. Бог предлагает 
спасение всем людям через Иисуса Христа, но не все 
готовы принять его. Каждый, оказавшийся в безвы-
ходном положении, хотел бы, чтобы кто-то очень 
влиятельный и со связями помог бы выйти из тупи-
ковой ситуации. Но далеко не каждый человек готов 
признать свои ошибки, покаяться и изменить свою 
жизнь. 

В Евангелии читаем историю о том, как Иисус ис-
целил больного, который был парализован и лежал в 
течение 38 лет. Иисус сказал лишь слово, и по-
терявший надежду человек снова стал ходить. 
Казалось бы, что еще нужно? Но Спаситель посчитал 
необходимым еще раз увидеть этого человека, чтобы 
сказать ему нечто важное. «Потом Иисус встретил 
его в храме и сказал ему: вот, ты выздоровел; не 
греши больше, чтобы не случилось с тобою чего 
хуже» (Ин. 5:14). Иисус исцелял, некоторых даже 
воскрешал, но все исцеленные все равно умерли. 
Миссия Христа не в том, чтобы немного облегчить и 
продлить жизнь страдающего человека (хотя Он де-
лал и это), а в том, чтобы указать ему на грех, кото-
рый препятствует обретению вечного спасения души. 

В Библии мы читаем о том, как Иисус встретил 
самарянку у колодца в Сихари, и между ними завяза-
лась беседа на духовную тему. И вот совсем неожи-
данно Иисус говорит ей: «...пойди, позови мужа 
твоего и приди сюда» (Ин. 4:16). Самарянка ответила, 
что у нее нет мужа. «…Иисус говорит ей: правду ты 
сказала, что у тебя нет мужа. Ибо у тебя было пять 
мужей, и тот, которого ныне имеешь, не муж тебе; это 
справедливо ты сказала» (Ин. 4:17-18). Другими сло-
вами, у этой женщины было далеко не все в порядке 
в личной жизни, и Иисус показал ей, что, если че-
ловек ищет ответы на духовные вопросы, прежде 
всего нужно обратить внимание на свои собственные 
грехи. Как же отреагировала самарянка? Другой на 
ее месте начал бы возмущаться, мол, моя личная 
жизнь — это мое личное дело, и так далее. Самарян-
ка же поступила мудро: смиренно приняла обличе-
ние, уверовала и обрела спасение.

А как поступишь ты? 
Леонид Каночкин

  
 

Как нужен Бог! 
Как нужен Бог тому, кто в Бога верит,

Как нужен Бог, незнающим Его!
Никто нужды той в Боге не измерит, -

Мы все во всём зависим от Него.

Бог нужен, нужен каждому на свете,
Среди всех этих хлопотных дорог:
Когда в беду попали наши дети,

Когда болезнь внезапно сбила с ног.

Бог нужен в море, если там несчастье,
И помощь ниоткуда не придёт…

Бог нужен в воздухе, когда ненастье,
И потерял с землёю связь пилот.

Когда твой друг в горах завис над бездной,
А ты не можешь там ему помочь.

Когда попытки выжить бесполезны, -
Метёт пурга, а впереди вся ночь…

Бог нужен, когда шахту затопило,
А там твой самый близкий человек.

Бог нужен, когда старость наступила,
И вдруг заметил, как короток век…

Бог нужен, когда хлеб в полях сгорает,
А долгожданного дождя всё нет.
Когда тревога на душе терзает,

А неизвестность всё не шлёт ответ.

Бог нужен людям в трудную минуту,
Когда надежды в горе нет другой,
Соломинкой той видится кому-то
Бог, когда дно уходит под ногой.

И сколько раз летело в небо эхом:
О Боже, если Ты на свете есть…

Свидетельств много собралось об этом –
Ответов Божьих никому не счесть.

Но иногда бывало слишком поздно,
Ведь Бог до этого так долго ждал;

И кто-то очень страшно, очень грозно
Своё неверье на земле пожал.

Бог долго терпит, ждёт, Бог всех нас любит,
Но есть долготерпению предел.

И шанс свой упустив, себя погубит,
Тот, кто нуждаться в Боге не хотел.

Не надо ждать, когда камин остынет,
Когда цветы на холмик понесёшь,
Когда один окажешься в пустыне,
Когда отчаянье в тебе, как нож.

Так хочется, чтоб к Богу приходили
Не потому, что грянула беда,
А потому, что Бога полюбили,

Что власть Его признали навсегда.

И хочется, чтоб все могли осмыслить,
Увидеть, перечувствовать, познать,

Как нужен Бог! Как милостив Всевышний!
Как хорошо Ему принадлежать!

Анна Вельк-Деер 
https://stihi.ru/2019/03/05/5741?ysclid=m6j2clcmil155863597



На Земле миллиарды людей, и среди них нет двух 
абсолютно одинаковых. Бог самым непосредственным 
образом участвует в формировании каждого из нас. 
Все наши дни были записаны в книге Бога до того, 
как они наступили. Мы были спасены не делами, но 
для дел. Бог создал нас для определённых дел, кото-
рые никто другой не может делать так, как каждый 
из нас. «Ибо мы — Его творение, созданы во Христе 
Иисусе на добрые дела, которые Бог предназначил 
нам исполнять» (Ефесянам 2:10).

На областной сестринской конференции «Служите 
Господу всем сердцем вашим», которая прошла 
25.01.25, участницы говорили о том, как служить 
Господу различными добрыми делами. Служения, 
которые сёстры наметили исполнять, очень важны 
для роста и укрепления Церкви Божией. Поэтому все 
единодушно согласились встретиться на следующей 
конференции, чтобы уже порадоваться друг за друга 
в деле исполнения задуманного. 

Ю. В. Петрова
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г. Боровичи, ул. Л. Толстого 102,
Богослужения:

вс. 10-00 и 17-00, чт. 18-00

г. Старая Русса,
 ул. Декабристов 30,

Богослужения:
вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

г. Валдай, ул. Гоголя, д.5А
Богослужения: вс. 10-00

г. Сольцы, пр. Советский 83,
Богослужения: вс. 11-00

п. Парфино, ул. Садовая 5,
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, чт. 17-00

г. Пестово, ул. Профсоюзов 35, 
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

д. Чечулино, д. 60,
Богослужения: вс. 10-00, чт. 19-00

ЦЕРКВИ НОВГОРОДСКОЙ  ЕПАРХИИ
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